

# Vincent Bleger: « Ils ont appris... »

*Appelée de dernière minute, l'ASL Robertsau a fait mieux que tenir son rang. Si ce n'est sa défaite face à Kaunas, l'équipe strasbourgeoise a montré qu'elle avait les moyens de ses ambitions.*

« Il était intéressant d'évaluer le niveau de notre collectif face à des formations de premier plan, analyse Vincent Bléger. Au terme de ce tournoi, je suis satisfait à plusieurs niveaux. D'abord parce que nous ne terminons pas derniers. Ensuite, et surtout, parce

*que ce que j'ai noté une nette progression par rapport à la saison dernière. Nous avons, certes, eu quelques problèmes à gérer quatre matches en quatre jours, mais nous n'avons jamais été ridicules, notamment sur le plan défensif. L'état d'esprit du groupe est excellent et j'ai noté des relations entre joueurs intéressantes. »*

Bref, ce tournoi a conforté l'entraîneur strasbourgeois dans ses certitudes. L'ASL Robertsau, complète et solide, a les moyens de jouer un rôle dans le championnat de France de Nationale 1.